[bookmark: _GoBack]Гуманитарный проект 
управления по образованию, спорту и туризму Дзержинского райисполкома Минской области ищет спонсоров

	1. Наименование проекта: «Школьные мастерские… или от умения трудится к профориентации»
2. Срок реализации проекта: 2021-2023 годы.
3.Организация – заявитель, предлагающая проект: управление 
по образованию, спорту и туризму Дзержинского райисполкома.
4. Цель проекта: ремонт и оснащение школьных мастерскихна базе государственного учреждения образования «Гимназия г.Дзержинска» Минской области с целью качественного выполнения программы по трудовому обучению обучающихся 3-9 классов, проведения профориентационной работы в учреждении.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
модернизация имеющихся станков в кабинете технического труда, модернизация швейных машин, проведение водоснабжения в мастерские, приобретение кухонного оборудования в кабинет обслуживающего труда.
6. Целевая группа: дети от 9 до 15 лет; родители (законные представители) учащихся; социум.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Организационный этап: проведение ремонтных работ в кабинетах технического и обслуживающего труда, проведение водоснабжения в мастерские.
Практический этап: модернизация имеющихся станков в кабинете технического труда, модернизация швейных машин, приобретение кухонного оборудования в кабинет обслуживающего труда.
Заключительный этап: качественное выполнение программы по трудовому обучению обучающихся 5-9 классов, работа школьной бизнес-кампании, проведение профориентационной работы в учреждении (проведение экскурсий (виртуальных, интерактивных и др), квест-игр и т.д.) 

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 12 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	10 800

	Софинансирование
	1 200

	9. Место реализации проекта: 222712, Минская область, г. Дзержинск, 
ул. 1-ая Ленинская, д. 21

	10. Контактное лицо: Директор учреждения образования – Повхлеб Людмила Станиславовна 8 (01716) 77205, email: gymnasium@schoolnet.by


Будем рады сотрудничеству!



The Department of Education, Sport and Tourism of Dzershinsk District Executive Committee invites for cooperation and co-financing in the humanitarian project “School Workshops…or from Tech Skills to Vocational Guidance and Life Experience”

	1. Project Name “School Workshops…from Tech skills to Vocational Guidance and Life Experience”.
2. Project Implementation Period: 2021-2023
3. Organization-Applicant proposing the project: the Department of Education, Sport and Tourism of Dzerzhinsk District Executive Committee.
4. Project Objectives:
renovating and purchasing of furniture and technical equipment for the school workshops in Dzershinsk Gymnasium;
providing students with necessary tools to achieve best results in Technology Education Curriculum;
5. Project Goals:
modernize the equipment in the workshops of  Dzerzhinsk Gymnasium;
renovate sewing machines,
pave water pipes into the school workshops and provide them with hot and cold running water;
purchase necessary kitchen equipment.
6. Target Group: students aged from 9 to 15, their parents and other people who are interested in the project.
7. Project Description in Brief:
Preparatory stage:renovating workshops and providing them with water.
Practical stage:modernizing the equipment in the workshops of Dzerzhinsk Gymnasium; renovating the sewing machines, purchasing necessary kitchen equipment.
Final stage:achieving excellent results in fulfilling Technology Education Curriculum;transforming Subject-based Curriculum in to a Curriculum on Life Experience;developing competencies and skills students might need in their  future work and daily life; organizing effective functioning of the school business campaign;involving students into vocational education and training.

	8. Total Financing of the Project: USD 12,000.

	Source of Funding:
	Funding Volume in USD

	Donor Funds
	10,800

	Co-funding
	1,200

	9. Project Location: the State Educational Establishment “Dzerzhinsk Gymnasium”;
21, 1 – Leninskaya Street, Dzerzhinsk, Dzerzhinsk district, Minsk region, Belarus, 222720.

	10. Contact Person: Liudmila Povkhleb, the head teacher of the State Educational Establishment “Dzerzhinsk Gymnasium”; 8 (01716) 77205,e-mail:gymnasium@schoolnet.by


We are looking forward to cooperating!
